



Fausto Hernández González, Alumno de la Universidad Tecnológica de Tabasco

En realidad, el programa de CCNA me ha parecido excelente para los alumnos de la carrera de Telemática de la UTTAB ya que es un beneficio para nuestro saber, y un orgullo al ser capaces de crear, instalar, mantener y administrar redes computacionales, que en lo personal es lo que más me fascina y creo que con el apoyo de los instructores, así como del sistema educativo que maneja Cisco estamos formándonos como técnicos superiores universitarios de calidad, mismos que hay pocos en nuestro estado.

Arturo Contreras Corral, ITESM Campus Monterrey.

El programa de la academia no solo sirvió para prepararme en cuanto a los aspectos básicos del área de redes, sino también en definir mis intereses. Gracias a este programa me he actualizado en el tema y es un área a la cual me quiero dedicar como profesionista.

Teresa de Jesús Reynaga Saucedo, Alumna de la Universidad de Guadalajara.

Este programa me ayudó mucho para tener un conocimiento amplio de la comunicación entre equipos ya que está muy bien explicado y me facilitó la aplicación en la práctica.

Nasheli Lizeth Alvarado García, Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec

El programa para estudiantes de Cisco Networking Academy es un buen ejemplo de una currícula que te explica detalladamente cada uno de sus temas. Además, de que en cada capítulo tiene su cuestionario que me parece que es de gran ayuda para poder reafirmar lo que aprendí en ese capítulo. Por otro lado lo que también se me hizo interesante que la currícula tenga prácticas de laboratorio para que las realices solo o en equipo.

El programa en sí, es un buen ejemplo para aprender todo sobre las redes y sus componentes.

Juan Francisco Alfaro Ruíz, Alumno de Victoria Cauce, Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Es lo mejor que me ha pasado, me ayudó mucho a complementar mi carrera de Ingeniero en Telemática, puesto que ahí practique bastante, cosa que en la carrera no había hecho, los instructores están muy capacitados, el ambiente es muy padre y las instalaciones de los laboratorios están muy bien.

Rosa Guadalupe Barreiro de la Vega, Universidad del Valle de México.

Estar en el curso de Cisco Networking Academy ha significado un gran avance en mi educación, ya que esta certificación es una muestra que se abre para mi desarrollo laboral y profesional, me alegra que Cisco se fije en los jóvenes para continuar en el desarrollo de la tecnología y darnos la oportunidad de ser parte del crecimiento mundial, específicamente en el crecimiento de México.

Jesús Heras Ramírez, Universidad Tecnológica Fidel Velazquez.

Estoy muy satisfecho con el programa CCNA. El diseño del curriculum representa una gran oportunidad para el aprendizaje de los estudiantes. Me parece que los jóvenes mexicanos encuentran en el diseño del curriculum un proceso de aprendizaje que propicia la autonomía y la reflexión crítica con respecto a su desarrollo académico.

Además las prácticas y laboratorios están diseñados con una excelente concepción pedagógica y altamente técnica.

Fabiola Díaz Nieto, Instructor del ITESM Campus San Luis Potosí.

Formar parte de la Academia como instructor ha representado para mí un gran desarrollo personal y profesional, al incrementar mis conocimientos y habilidades en el área, pero además se me da la oportunidad de compartir la experiencia con personas en formación, lo cual en conjunto da como resultado una experiencia sumamente enriquecedora, felicitaciones por el programa.



Fernando Vladimir Zambrano Brambila, Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente.

Cisco Networking Academy ha representado para mí un medio de aprendizaje muy eficaz en los temas de redes. Al ser Cisco la empresa más importante en telecomunicaciones a nivel mundial, me parece que de esta forma nos preparamos todos los que estamos interesados en las telecomunicaciones y en el manejo de equipos que son comúnmente utilizados en el campo laboral.

Gracias a la currícula, la cual incluye temas claros y concisos considero que nos permite tener un nivel de preparación en las telecomunicaciones por encima de quienes no han formado parte de este programa

Hugo Octavio Camargo Martínez, Victoria Cauce, Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Cisco Networking Academy me ha parecido un programa muy completo, debido a que la currícula, aparte de estar bien explicada, tiene imágenes que te ayudan a comprender mejor lo que el texto dice, y todo esto se viene a reforzar en las prácticas, que para mí han sido lo más importante debido a que todas las enseñanzas, las puedes aplicar y comprender mejor. Cisco ha cumplido con las expectativas que yo tenía.

Norma Carrillo Rangel, Centro de Excelencia Tampico.

Me parece un programa excelente y con una calidad de impartición inmejorable, los estudiantes adquieren nuevas armas para competir en un terreno muy difícil, el terreno laboral, en el que no se puede uno quedar atrás, hay que estar al día en lo que a tecnología se refiere y Cisco ofrece a mi punto de vista la mejor opción. Es muy gratificante para mí, motivar a los alumnos y ver como se emocionan y entusiasman al ver que aprenden nuevas cosas y que puedan practicar debido a la cantidad de casos prácticos y laboratorios que el programa les proporciona. Me agrada bastante ser parte del programa Cisco Networking Academy.

Koldobika Imanol Estrada Carabias, Facultad de Ingeniería Electrónica y Telecomunicaciones, Universidad Veracruzana.

El programa de Cisco Networking Academy ha significado una gran ayuda a lo largo de mi formación académica y a la vez de buena preparación laboral, dada la incorporación de las prácticas de los diferentes semestres del curso CCNA, la buena planeación de la currícula es de gran interés dada su organización con respecto a los temas, las prácticas y ejemplos insertados en ella, a su vez la forma detallada y la gran ayuda en las explicaciones por parte de los instructores y la motivación al trabajo en equipo por parte de los compañeros, estoy deseoso de certificarme y trabajar en empleos relacionados con Cisco.

Alberto Santos Palacios, Alumno de la Universidad Tecnológica de Puebla.

Al ingresar a Cisco Networking Academy pensaba que era un curso como cualquiera, pero al cursarlo ano solo en el primer semestre me di cuenta de el potencial que propone, por lo que me encuentro muy emocionado al estar enrolado, y espero que cualquier persona que desee cursarlo lo aproveche, pues es un curso que abre muchas puertas por el simple hecho de estar respaldado por Cisco así como del material tan innovador que se presenta, agradezco a Cisco por permitir que alumnos de escasos recursos lo puedan tomar y superarse.

Juan Carlos Morales Aguilar, Egresado de Victoria Cauce, Universidad Autónoma de Tamaulipas. Soy egresado de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, y ya tengo mi certificación de CCNA . Estoy muy agradecido con este programa porque me abrió las puertas al campo de las telecomunicaciones, es un gran programa porque nos brinda los conocimientos más básicos en redes y poder implementarlos ahora en nuestro trabajo, actualmente soy instructor y soy encargado del staff técnico en el laboratorio de prácticas universitario (UPL) de Cisco en la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Fernando Guillen, Alumno del ITESM-Campus Monterrey.

Cisco Networking Academy ha representado para mí la oportunidad de complementar mis habilidades en el área de comunicación de datos e identificar soluciones de telecomunicaciones acorde con la realidad del país. Adicionalmente me ha permitido comprender la forma de trabajar de otras empresas por medio de la interacción y el trabajo en equipo con mis compañeros de la academia. } Realmente vale la pena participar dentro de este programa!